



## Le Prophète ﷺ écrivit à Kisrâ, à Qaysar, au Najâshî, et à tout tyran, les appelant à Allah, le Très-Haut

D'après Anas — qu'Allah l'agrée — : Le Prophète ﷺ écrivit à Kisrâ, à Qaysar, au Najâshî, et à tout tyran, les appelant à Allah, le Très-Haut ; mais il ne s'agit pas du Najâshî sur lequel le Prophète ﷺ accomplit la prière funéraire.

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Anas informe que le Prophète ﷺ envoya des lettres, avant sa mort, aux différents gouverneurs aux alentours pour les appeler à l'Islam. Il a donc écrit à Kisrâ, nom donné au gouverneur perse; à Qaysar, nom donné au gouverneur romain; et au Najâshî, nom donné au gouverneur abyssin. Il a également écrit ﷺ, à tout roi dominateur sur son peuple. Anas, qu'Allah l'agrée, précisa que le Najâshî en question n'était pas celui qui embrassa l'islam puis mourut et sur lequel le Prophète ﷺ accomplit la prière funéraire de l'absent.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/65789>

